



学校だより 誠実 敬愛 勤勉

# 国府の風

第4号

令和4年6月14日

防府市立国府中学校

TEL 22-1369

**【学校教育目標】 高い志をもち、感動を体感しながら、たくましく未来を切り拓く生徒の育成**

## 選手権予選会の結果

6月11日(土)、12日(日)に上記大会が開催されました。本大会は、中学生の運動部活動で、唯一全国大会につながるものであり、各会場で熱戦が繰り広げられました。

各種目の結果は、以下の通りです。

なお、バスケットボール部の男女、剣道部の男女団体および男子個人時政くんは、すでに県選手権の出場権を獲得しており、予選会には参加していません。また、陸上競技部、水泳部は、それぞれの種目で定めた期日に行われる県選手権大会に出場します。



### 【団体】 ※★印…県選手権大会出場

- |                  |                  |
|------------------|------------------|
| ○バレーボール部 … 1位★   | ○女子ソフトテニス部 … 2位★ |
| ○サッカー部 … 予選リーグ2位 | ○男子卓球部 … 1位★     |
| ○野球部 … 初戦敗退      | ○女子卓球部 … 1位★     |
| ○男子ソフトテニス部 … 1位★ |                  |

### 【個人】 ※県選手権に出場する上位入賞者および成績

- |                                     |  |
|-------------------------------------|--|
| ○男子ソフトテニス部 … 1位：高丸寛仁・田村蒔恩 組         |  |
| 6位：中川将希・相嶋信治 組                      |  |
| ○女子ソフトテニス部 … 1位：相嶋真実・相嶋真紀 組         |  |
| 9位：中川莉央・井村葵 組                       |  |
| ○女子剣道部 … 1位：大江結莉、2位：石川紅愛            |  |
| ○女子卓球部 … 2位：中村凜乃、4位：大森ねね、6位：都留千早    |  |
| ○柔道部 … 50kg級 1位：石丸奏輝、55kg級 2位：栗林虎壮郎 |  |



## 3年生修学旅行より

5月24日(火)～26日(木)に、3年生が修学旅行に行ってきました。コロナウイルス感染症が未だ十分に治まらない中、実施できるかどうか直前までやきもきしていましたが、無事に実施することができ、大変嬉しく思っています。

旅行先では、時と場に応じたけじめのある行動をとることができ、極めて順調に予定を消化することができました。特に時間を守ることが大変よくできており、現地にて見学地を追加するという嬉しいオプション付きの旅行となりました。これまでの学校生活で学んできたことを十分に生かした旅行となったようです。



(※裏面につづきます)

## 生徒総会に向けて

6月17日（金）の午後に予定されている生徒総会に向け、準備が進んでいます。今年度の主な議題は、「専門委員会の再編」と、「更なる高みを目指して、学校のため、地域のためにできることを考えよう」です。これまで、この議題について生徒総会で話し合うために、事前準備として学級での話し合い活動を重ねてきました。こうした過程や、当日の議論等をとおして、集団としての意志決定の在り方について学ぶとともに、生徒一人ひとりがよりよい国府中学校をめざし、自ら行動していけるようになることを願っています。

また、この生徒総会に向けて、生徒会執行部及び専門委員長は、2～3週間前より、朝や昼休み、放課後の時間を活用し準備を進めています。部活動や勉強との両立は大変であろうと思いますが、その分充実した時間を過ごすことができていると思います。当日は、準備してきた成果を十分に発揮してほしいと願っています。



## 生徒会スローガンの制作

本年度の生徒会スローガンは、「国府STORY～互いを尊聴し、更なる高みへ～」です。このスローガンには、【一人ひとりの意見を尊重することで、生徒同士の関係が深まる。関係を深めることで、自分の意見を言いやすくし、全員の意見をもとに、学校を作り上げていきたい。】という思いが込められています。

このような思いのこもったスローガンを、多くの生徒が意識できるようにするために、一昨年度から、スローガンを絵で表現して生徒昇降口に掲示しています。本年度も、美術部が主体となって制作しており、完成間近となっています。美術部部長の森ともみさん（3年4組）は、このポスター制作への思いをこう語ってくれました。「国府中生徒一人ひとりが、互いの個性を生かしながら、それぞれの夢や目標に向かって突き進んでいく様子を表しました。背景では、国府中のこれまでの魅力を受け継いだり、新たに物語を作り出したりするところをイメージして描きました。カラフルにすることで、国府中のさわやかさを感じられる絵になったと思います。」



ご来校の際には、ぜひご覧ください。

## 1年生防府探訪より

5月24日（火）、1年生は防府探訪を実施しました。熱中症を心配するほどの絶好のお天気に恵まれた中での校外学習でした。

出発式では、各クラスの実行委員さんの、実演を交えた工夫ある注意事項の確認がありました。また、学校出発後は、阿弥陀寺や防府天満宮、塩田公園など、それぞれの見学地において、施設の見学をしたり、説明を聞いたりしました。この体験を通して、住み慣れた防府について新たな発見をしたり、学んだりできたようです。この経験を、これからの学校生活に活かしてほしいと思います。

